

## SOSIALISASI KERJA SAMA DARI PIHAK BANK CIMB NIAGA DAN DOSEN AMNUS KEPADA TARUNA – TARUNI AKADEMI MARITIM NUSANTARA BANJARMASIN DALAM MENINGKATKAN PENTINGNYA MENABUNG DI MASA MUDA

Kamsariaty<sup>1</sup>, Juhrani<sup>2</sup>, Hadiansyah<sup>3</sup>

<sup>a</sup> Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin

[kamsariati41@gmail.com](mailto:kamsariati41@gmail.com)

<sup>b</sup> Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin

[juhrani.007@gmail.com](mailto:juhrani.007@gmail.com)

<sup>c</sup> Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin

[hd.tanbrun@gmail.com](mailto:hd.tanbrun@gmail.com)

### **Abstract**

*Socialization is a process of how to introduce a system to someone and how that person determines his responses and reactions. Socialization also needs work there, because cooperation can remove mental barriers due to limited experience and narrow perspectives. So you are more likely to discover your own strengths and weaknesses, learn to respect others, listen with an open mind, and form cooperative agreements. Thus the implementation of activities for the community, especially the cadets of the Banjarmasin Archipelago Maritime Academy, socializes the importance of saving at an early age so that they are able to save money and direct what needs to be prioritized and prioritized early on for life later, the importance of saving at a young age has many benefits, in fact saving is still a difficult thing to do for some people. This could be because it was not used to it from an early age. The importance of saving early will not only help you manage your money for the future, but also form good habits continuously when you grow up, work, and even have a family.*

*The implementation was carried out in the 3rd floor hall of the Banjarmasin Nusantara Maritime Academy campus, on Saturday, 10 June 2023 from 8.00-11.00 WITA. Bank employees from Bank Niaga provide outreach and promos to get a free bank book at the start of opening a new account. The bank's commercial office is located on Jalan Hull Mangkurat, next to the Mentari Hotel, Banjarmasin. The number of employees who came was 6 people, according to their respective duties, there were those who delivered material, there were those who socialized savings at the bank, administration and others.*

*The results of the discussion from the Socialization of cooperation from the bank cimb commerce and the Banjarmasin amnus lecturer to the cadets of the Banjarmasin Maritime Academy in increasing the importance of saving in youth, of course increasing awareness of the importance of managing and setting aside a portion of income to be able to manage personal finances and provide opportunities for success in the future. the enthusiasm of the cadets was very happy they asked a few questions and opened an account book to be able to save easily and of course useful.*

**Keyword:** cooperation, Bank Niaga, and AMNUS Banjarmasin cadets

### **Abstrak**

Sosialisasi merupakan suatu proses bagaimana memperkenalkan sebuah sistem pada seseorang dan bagaimana orang tersebut menentukan tanggapan serta reaksinya. Sosialisasi juga perlu kerja sama, karena Kerjasama dapat menghilangkan hambatan mental akibat terbatasnya pengalaman dan cara pandang yang sempit. Jadi akan lebih mungkin menemukan kekuatan dan kelemahan diri, belajar untuk menghargai orang lain, mendengarkan dengan pikiran terbuka, dan membangun persetujuan kerjasama. Dengan demikian

pelaksanaan kegiatan kepada masyarakat khususnya taruna-taruni akademi maritim nusantara Banjarmasin, mensosialisasikan pentingnya menabung pada usia dini agar mampu berhemat dan lebih mengarahkan apa yang harus di perlukan dan di utamakan sejak dini untuk kehidupan nanti, pentingnya menabung di masa muda merupakan banyak manfaat, nyatanya menabung masih menjadi hal yang cukup sulit untuk dilakukan bagi sebagian orang. Hal tersebut bisa jadi karena tidak dibiasakan sejak usia masih dini. Pentingnya menabung sejak dini tidak hanya akan membantu Anda dalam mengelola uang untuk masa depan, tetapi juga membentuk kebiasaan baik secara terus menerus ketika sudah dewasa, bekerja, bahkan berkeluarga.

Pelaksanaan dilaksanakan di aula lantai 3 kampus Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, pada hari Sabtu, 10 juni 2023 dari jam 8.00- 11.00 wita. para pegawai bank dari Bank Niaga memberikan sosialisasi dan promo untuk mendapatkan buku bank secara gratis di awal membuka rekening baru. Kantor bank niaga tersebut beralamat di jalan lambung mangkurat di samping hotel mentari kota Banjarmasin. Para pegawai yang datang berjumlah 6 orang, sesuai tugas masing-masing, ada yang menyampaikan materi, ada yang mensosialisasikan tabungan pada bank tersebut, administrasi dan lainnya.

Hasil pembahasan dari Sosialisasi kerja sama dari pihak bank cimb niaga dan dosen amnus Banjarmasin kepada taruna-taruni akademi maritim banjarmasin dalam meningkatkan pentingnya menabung di masa muda, tentunya meningkatkan kesadaran pentingnya mengelola dan menyisihkan sebagian dari pendapatan untuk dapat memajemen keuangan pribadi dan memberikan peluang sukses di masa depan. antusias taruna-taruni pun sangat senang mereka memberikan beberapa pertanyaan dan membuka buku rekening untuk dapat menabung secara mudah dan tentunya bermanfaat.

**Kata kunci:** kerjasama, bank Niaga, dan taruna-taruni AMNUS Banjarmasin.

## **PENDAHULUAN**

Sosialisasi mencakup pemeriksaan mengenai lingkungan kultural lingkungan sosial dari masyarakat yang bersangkutan, interaksi sosial dan tingkah laku sosial. Berdasarkan hal tersebut, sosialisasi merupakan mata rantai paling penting di antara sistem-sistem sosial lainnya, karena dalam sosialisasi adanya keterlibatan individu-individu sampa dengan kelompok-kelompok dalam satu sistem untuk berpartisipasi. Pengertian sosialisasi menurut Charles R Wright yang dikutip oleh Sutaryo adalah “Proses ketika individu mendapatkan kebudayaan kelompoknya dan menginternalisasikan sampai tingkat tertentu norma norma sosialnya, sehingga membimbing orang tersebut untuk memperhitungkan harapan-harapan orang lain Menurut Sutaryo, (2004:156) Sosialisasi merupakan suatu proses bagaimana memperkenalkan sebuah sistem pada seseorang dan bagaimana orang tersebut menentukan tanggapan serta reaksinya. Sosialisasi ditentukan oleh lingkungan sosial, ekonomi dan kebudayaan dimana individu berada, selain itu juga ditentukan oleh interaksi pengalaman-pengalaman serta kepribadiannya. Sutaryo, (2004:230)

Kerja sama menurut Lewis Thomas dan Elaine B. Johnson (2014:164) kerjasama adalah pengelompokan yang terjadi di antara makhluk-makhluk hidup yang kita kenal. Kerja sama atau belajar bersama adalah proses beregu (berkelompok) di mana anggota-anggotanya mendukung dan saling mengandalkan untuk mencapai suatu hasil mufakat. Ruang kelas suatu tempat yang sangat baik untuk membangun kemampuan kelompok (tim), yang anda butuhkan kemudian di dalam kehidupan. Kerjasama dapat menghilangkan hambatan mental akibat terbatasnya pengalaman dan cara pandang yang sempit. Jadi akan lebih mungkin menemukan kekuatan dan kelemahan diri, belajar untuk menghargai orang lain, mendengarkan dengan pikiran terbuka, dan membangun persetujuan kerjasama. Dengan bekerjasama kelompok kecil akan mampu mengatasi berbagai bentuk rintangan, bertindak mandiri dan dengan penuh rasa tanggung jawab, mengandalkan

bakat atau pemikiran setiap anggota kelompok, mempercayai orang lain, mengeluarkan pendapat dan mengambil keputusan. Sedangkan menurut Robert L. Clitrap dalam Roestiyah (2008:15) menyatakan “Kerjasama adalah merupakan suatu kegiatan dalam berkelompok untuk mengerjakan atau menyelesaikan suatu tugas secara bersama-sama”, dalam kerjasama ini biasanya terjadi interaksi antar anggota kelompok dan mempunyai tujuan yang sama untuk dapat dicapai bersama-sama.

Bank adalah sebuah lembaga intermediasi keuangan umumnya didirikan dengan kewenangan untuk menerima simpanan uang, meminjamkan uang, dan menerbitkan promes atau yang dikenal sebagai banknote. Kata bank berasal dari bahasa Italia banca berarti tempat penukaran uang. Sedangkan menurut undang-undang perbankan bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kepada masyarakat dalam bentuk kredit dan atau bentuk-bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak. Menurut UU RI No 10 Tahun 1998 tanggal 10 November 1998 tentang perbankan, dapat disimpulkan bahwa usaha perbankan meliputi tiga kegiatan, yaitu menghimpun dana, menyalurkan dana, dan memberikan jasa bank lainnya. Kegiatan menghimpun dan menyalurkan dana merupakan kegiatan pokok bank sedangkan memberikan jasa bank lainnya hanya kegiatan pendukung. Kegiatan menghimpun dana, berupa mengumpulkan dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan giro, tabungan, dan deposito.

Berdiri sejak 26 September 1955, saat ini CIMB Niaga adalah bank terbesar ke-5 di Indonesia berdasarkan nilai aset. CIMB Niaga merupakan bank kedua terbesar di Indonesia dalam penyaluran kredit pemilikan rumah (KPR) dengan pangsa pasar sekitar 10%. Mayoritas saham CIMB Niaga dimiliki oleh CIMB Group. Sebagai bank nasional yang pertama kali meluncurkan layanan ATM pada tahun 1987 dan on-line banking system pada tahun 1991, CIMB Niaga dikenal sebagai salah satu bank yang paling inovatif di Indonesia. Selama bertahun-tahun, CIMB Niaga juga dikenal reputasinya sebagai bank dengan tradisi layanan nasabah terbaik. Melalui jaringan kantor cabang dan ATM yang luas serta berbagai layanan perbankan elektronik yang canggih, CIMB Niaga menawarkan layanan perbankan yang personal kepada para nasabahnya. Pada tahun 2006, CIMB Niaga berhasil meraih penghargaan sebagai “Bank yang Paling Konsisten dalam Memberikan Layanan yang Terbaik” dari Marketing Research Indonesia (MRI). Visi CIMB Niaga: Menjadi bank terpercaya di Indonesia, bagian dari jaringan universal banking terkemuka di Asia Tenggara, yang memahami kebutuhan nasabah, menyediakan solusi keuangan yang tepat dan komprehensif, serta menjalin hubungan yang berkelanjutan

Menabung merupakan menyisihkan harta kita untuk mempersiapkan suatu pengeluaran penting pada masa mendatang, sehingga pada saatnya telah tiba teredia dana yang memadai. Menabung adalah bagaian dari pengendalian diri dengan menabung artinya kita tidak terbawa hawa nafsu untuk memenuhi pemenuhan kepuasan sekarang atau jangka pendek, melainkan mengendalikan pemenuhan keinginan kita untuk dapat memenuhi kebutuhan dimasa mendatang yang jauh lebih penting.

Masa muda atau yang dikenal masa remaja adalah suatu periode transisi dalam rentang kehidupan manusia, yang menjembatani masa kanak-kanak dan masa dewasa. (dalam Santrock, 2012). Menurut Asrori dan Ali (2016), remaja adalah suatu usia dimana individu menjadi terintegrasi ke dalam masyarakat dewasa, suatu usia dimana anak tidak merasa bahwa dirinya berada di bawah tingkat orang yang lebih tua melainkan merasa sama , atau paling tidak sejajar. Memasuki masyarakat dewasa ini mengandung banyak aspek afektif , lebih atau kurang dari usia pubertas. Masa remaja merupakan salah satu periode dari perkembangan manusia.Masa ini merupakan masa perubahan atau peralihan dari masa kanak-kanak ke masa dewasa yang meliputi

perubahan biologis, perubahan psikologis, dan perubahan sosial. Di sebagian besar masyarakat dan budaya masa remaja pada umumnya di mulai pada usia 10-13 dan berakhir pada usia 18-22 tahun. (dalam Notoatmojo, 2007). Masa remaja merupakan peluang sekaligus resiko. Para remaja berada dipertigaan antara kehidupan cinta, pekerjaan, dan partisipasi dalam masyarakat dewasa. Belum lagi, masa remaja adalah masa di mana para remaja terlibat dalam perilaku yang menyempitkan pandangan dan membatasi pilihan mereka. (dalam, Papalia, 2008).

Pentingnya menabung di masa muda merupakan banyak manfaat, nyatanya menabung masih menjadi hal yang cukup sulit untuk dilakukan bagi sebagian orang. Hal tersebut bisa jadi karena tidak dibiasakan sejak usia masih dini. Pentingnya menabung sejak dini tidak hanya akan membantu Anda dalam mengelola uang untuk masa depan, tetapi juga membentuk kebiasaan baik secara terus menerus ketika sudah dewasa, bekerja, bahkan berkeluarga.

## **METODE PELAKSANAAN**

Pelaksanaan dilaksanakan di aula lantai 3 kampus Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, pada hari Sabtu, 10 juni 2023 dari jam 8.00- 11.00 wita. Para pegawai bank dari Bank Cimb Niaga memberikan sosialisasi dan promo untuk mendapatkan buku bank secara gratis di awal membuka rekening baru. Kantor bank niaga tersebut beralamat di jalan lambung mangkurat di samping hotel mentari kota Banjarmasin. Para pegawai yang datang berjumlah 6 orang, sesuai tugas masing-masing, ada yang menyampaikan materi, ada yang mensosialisasikan tabungan pada bank tersebut, administrasi dan lainnya.

Sebelum kegiatan berlangsung salah satu pegawai bank menghubungi bagian keuangan untuk bekerjasama sekaligus membangun motivasi kepada para remaja untuk mengutamakan sejak dini arti menabung sebagai investasi ke depan. Dengan demikian, pelaksanaan pun diatur sesuai jadwal taruna-taruni selepas jasmil.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

### **1. Hasil**

Hasil dari Sosialisasi kerja sama dari pihak bank cimb niaga dan dosen amnus Banjarmasin kepada taruna-taruni akademi maritim banjarmasin dalam meningkatkan pentingnya menabung di masa muda, tentunya meningkatkan kesadaran pentingnya mengelola dan menyisihkan sebagian dari pendapatan untuk dapat memanajemen keuangan pribadi dan memberikan peluang sukses di masa depan. antusias taruna-taruni pun sangat senang mereka memberikan beberapa pertanyaan dan membuka buku rekening untuk dapat menabung secara mudah dan tentunya bermanfaat.

## 2. Pembahasan



Gambar 0.1 sosialisasi dari salah satu pegawai Bank Cimb Niaga

Pada gambar 0.1 sosialisasi dari salah satu pegawai Bank Cimb Niaga, memberikan sebuah materi awal tentang menabung, dan kegunaan dari tabungan pribadi, tentunya memberikan motivasi pada sebuah kehidupan sehari-hari pada kesiapan dalam pengeluaran ke depannya. Tentunya dengan sosialisasi dari pihak bank cimb niaga tersebut, bebeapa pengenalan dari tugas mereka dan memperkenalkan diri pada fasilitas yang di dapat bagi yang menabung khususnya di bank cimb niaga.



Gambar 0.2 taruna-taruni yang menyimak sosialisasi tentang pentingnya menabung sejak dini

Pada gambar 0.2 merupakan pembukaan kegiatan sosialisasi dengan memberikan kesiapan dari salah satu taruna dalam pelaksanaan materi sebelum materi berlangsung. Kesiapan di buka dengan disiplin dan sesuai aturan pada pembukaan pelaksanaan kegiatan pembelajaran seperti di kelas.





Gambar 0.3 pembukaan kegiatan sosialisasi

Pada gambar 0.3 merupakan kesiapan taruna-taruni Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, dalam menerima materi dari sosialisasi pentingnya menabung dari bank cimb niaga Banjarmasin tersebut. Adapun beberapa pertanyaan atau ilmu yang ingin diperdalam tentang mengatur keuangan tentunya diberikan motivasi dan contoh.



Gambar 0.4 sosialisasi dan mendaftarkan diri untuk mendapatkan buku tabungan

Pada gambar 0.4 merupakan inti dari sosialisasi dan mendaftarkan diri untuk mendapatkan buku tabungan, dengan demikian hampir semua taruna-taruni mendaftarkan diri untuk membuka rekening baru tabungan cimb niaga tersebut. Bank yang memberikan kemudahan bagi siapapun untuk kemajuan ekonomi yang lebih baik.





Gambar 0.5 dokumentasi antara dosen, pegawai Bank Cimb Niaga dan taruna-taruni Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin.

Pada gambar 0.5 dokumentasi antara dosen, pegawai Bank Cimb Niaga dan taruna-taruni Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin sebagai bentuk bukti dalam melakukan pengabdian kepada masyarakat khususnya untuk taruna-taruni amnus Banjarmasin, dan dapat mereka berikan ilmu yang didapat untuk lingkungan sekitar mereka nantinya.



Gambar 0.6 foto bersama dosen-dosen AMNUS Banjarmasin  
bersama Pegawai BANK CIMB NIAGA

Pada gambar 0.6 foto bersama dosen-dosen AMNUS Banjarmasin bersama Pegawai BANK CIMB NIAGA, tentunya memberikan penghargaan pada siapapun bagi yang bergabung dalam meningkatkan wawasan pada manajemen keuangan baik pada diri sendiri ataupun untuk keluarga.



Gambar 0.7 foto Pegawai BANK NIAGA bersama taruna-taruni Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin

Pada gambar 0.7 foto Pegawai BANK NIAGA bersama taruna-taruni Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, sebagai bentuk kenang-kenangan bagi pegawai bank cimb niaga Banjarmasin, dan kebanggaan bagi mereka karena memahami tentang sosialisasi mereka pada hari dilaksanakan pertemuan materi sekaligus mmebuka rekening baru untuk pemula dalam menabung sejak dini.

## **SIMPULAN**

Sosialisasi dari salah satu pegawai Bank Cimb Niaga, memberikan sebuah materi awal tentang menabung, dan kegunaan dari tabungan pribadi, tentunya memberikan motivasi pada sebuah kehidupan sehari-hari pada kesiapan dalam pengeluaran ke depannya. Tentunya dengan sosialisasi dari pihak bank cimb niaga tersebut, bebeapa perkenalan dari tugas mereka dan memperkenalkan diri pada fasilitas yang di dapat bagi yang menabung khususnya di bank cimb niaga.

Manfaat besar tentunya untuk diri pribadi dan dapat memanajemen keungan sebagai modal dalam kehidupan yang setiap tahunnya mengalami kenaikan harga. Pada sosialisasi dari beberapa karyawan bank cimb niaga menjadi ajang menabung untuk mengatur pengeluaran dari yang diperlukan dan diinginkan.

## DAFTAR PUSTAKA

UU RI No 10 Tahun 1998 tanggal 10 November 1998

Ali, M dan M. Asrori. 2016. Psikologi Remaja Perkembangan Peserta Didik. PT Bumi Aksara.  
Jakarta

Diane E. Papalia, et. Al. (2008). Human Development (Psikologi Perkembangan). Jakarta

Lewis Thomas dan Elaine B. Johnson. 2014. Contextual Teaching Learning. Jakarta: Kaifa

Notoatmodjo, S. (2007). Promosi Kesehatan dan Ilmu Perilaku. Jakarta: PT Rineka Cipta.

Roestiyah. 2008. Strategi Belajar Mengajar. Jakarta: Rineka Cipta

Santrock, J. W. (2012). Life Span Development : Perkembangan Masa Hidup Jilid I. (B. Widyasinta, Penerj.) Jakarta: Penerbit Erlangga.

Sutaryo, 2004. Dasar-Dasar Sosialisasi, Jakarta: Rajawali Press.